

## 来賓挨拶Ⅱ

### 大阪市 都市計画局 理事 高橋 徹 氏

只今ご紹介いただきました大阪市の高橋です。冒頭小林先生から、大阪が一番エリアマネジメントで進んでいるというありがたい言葉を頂戴いたしました。身の引き締まる思いです。

本日は副市長の田中、局長の川田が来る予定でございましたが、橋下市長時代から恒例となりました来年度の予算のプレスオープンでの発表の場として、急遽午後から市長・副市長に対して川田から、私ども都市計画局の来年度予算について発表することが決まりましたので、代理のご挨拶を申し上げます。

田中副市長からのメッセージを代読させていただきます。

「本日はエリアマネジメントシンポジウム 2017 in KANSAI のご盛会、心よりお慶び申し上げます。また皆様には、平素から大阪市政の各般に渡り、ご支援・ご協力を賜り、心から厚く御礼を申し上げます。

近年、急速なグローバル経済の進展や、少子高齢化の進行など、社会経済情勢が大きく変動しており、エリアマネジメントという活動及び活動をされておられる皆様の役割は重要度を増していると認識しております。本日お集まりになられた皆様は、それぞれの地域で、その地域に根差した課題を解決し、地域の持つ資源を活用し、まちを活性化する取り組みに日々ご尽力されていると思います。そうした活動を継続していくにあたり、今まではそれぞれの組織や地域で抱えていた悩みをこうした全国的なネットワークの中で共有し、課題解決に向けた議論を深めていかれるこの全国エリアマネジメントネットワークは、誠に心強い限りでありまして、関係者の皆様のご尽力とご努力に深く敬意を表します。

大阪でもそうしたネットワークの重要性を認識しておりまして、先般、大阪のシンボルストリートであります御堂筋を中心とする都心部で活動していらっしゃいますエリアマネジメント団体の方々と行政による大阪エリアマネジメント活性化会議を立ち上げたところで、この御堂筋は、今年開通 80 周年という記念の年を迎えておりまして、この会を通じて官民及び各団体間の情報共有や新しい公益の創出に向けた取り組みを行っていかうとしているところです。これからも様々な分野において、民間と行政が一体となり将来にわたって豊かな大阪の実現を全力で取り組んでまいりますので、皆様方のご理解・ご協力をよろしくお願い申し上げます。

最後に、このシンポジウム開催にあたりましてご尽力されました関係者の皆様方に感謝申し上げますと共に、全国エリアマネジメントネットワークの今後の益々のご発展、また本日お集まりの皆様のご健勝とご多幸を祈念して、私の挨拶とさせていただきます。」（平成 29 年 1 月 23 日 大阪市副市長 田中清剛）

本日は誠にありがとうございます。